

アビリンピック滋賀大会 初めてのビルクリーニング競技開催

平成26年12月14日、近江八幡のポリテクカレッジ滋賀で開催された、アビリンピック滋賀大会にてビルクリーニング競技を行いました。当協会ビル管理委員会 杉江委員長の熱い思いに賛同し、紆余曲折を経て開催に至りました。初めての開催でしたが、5名の方が参加くださいました。



開催までに、手順DVDを作成したり、採点基準のすりあわせをしたりと準備を重ねました。当日は選手の皆さんが素晴らしい演技を披露してくださいました。また、競技後の説明会にも多くの方がご参加くださいました。すでに来年の開催が待ち遠しいです。大会開催にあたり、ご協力いただいた会員の皆様にお礼申し上げます。全国大会での金賞めざして、がんばりましょう！

平成27年新年賀詞交歓会

平成27年1月16日（金）、琵琶湖ホテルにて「平成27年 新年賀詞交歓会」を開催いたしました。

会の冒頭、井元会長の挨拶では、消費税のアップやアベノミクスによる当業界への影響、品確法、外国人実習生受け入れなど、今後の展望について話されました。また、先日初めてアビリンピック滋賀でビルクリーニング競技を開催した事に触れ、準備から本番にいたるまで携わった当協会スタッフへのねぎらいの言葉がありました。会長の挨拶に続きまして、国会議員の先生方はじめ、ご来賓の皆様から激励のお言葉をいただきました。また、三日月滋賀県知事もご公務お忙しい中、ご来場くださいました。新年初めての協会行事に多数ご参加頂き、とても和やかな雰囲気でした。2015年、会員一同更なる飛躍を目指し、共にがんばりましょう。



ビルクリ受検対策実技訓練

1月9日（金）当協会員である滋賀双葉ビル整備㈱様に会場をお借りし、ビルクリ受検対策実技訓練を行いました。参加者の皆さんは、受検間近ということもあり真剣に練習されていました。この会報がお手元に届く頃には、実技試験を終了されていらっしゃるでしょう。手ごたえの程は…皆様の合格をビル管理委員一同、祈念しております!!



子ども絵画コンクール作品展

1月17日（土）、大津市生涯学習センターにおいて、「子ども絵画コンクール作品展」を行いました。当日は、一般の方も合わせて約100名の方がご来場頂きました。当日、会場にて行われた表彰式に入賞者のご家族お揃いでご出席下さいました。次回は、皆様のお子さんやお孫さんの参加もお待ちしております。

